

König Denis hielt Hof & die Promis wurden zum Küchenpersonal

Leckerbissen. Buchstäblich eine Königsidee, die der gebürtige Pariser Haubenchoch **Denis König** (43) mit seiner zauberhaften Ehefrau **Petra** im Wiener Gourmet-Tempel „Le Salzgries“ verwirklichte: Die VIP-Gäste durften Köstlichkeiten aus den französischen Fußball-EM-Orten vor- und nachkochen. **Mari-ka Lichter**, **Eva Wegrostek**, Tormannlegende **Michael Konsel**, Filmproduzent **Philipp Weck** & seine usbekische Liebe **Julia** tischten einander Austern, Tartare mit Pommes, Goldbrasse mit Sauce Cap Ferrat und Fondant au Chocolat auf. Eine Ode an den Geschmack!



PAPARAZZO CHRISTIAN

Das Königspaar (Petra & Denis, li.) zeigte es vor, das VIP-Personal (Konsel & Lichter) war gelehrig



Philipp Weck mit Freundin; E. Wegrostek mit dabei (r.).

Kulinarik zur EURO 2016

Gaumenfreuden. Haubenchoch **Denis König** versammelte dieser Tage im Le Salzgries Promis wie **Mari-ka Lichter** oder **Philipp Weck** und servierte ihnen als Vorgeschmack auf die Fußball-EM Spezialitäten aus Frankreich.